



COUP-D'ŒIL GÉNÉRAL
SUR LES COURS
DE LA FACULTÉ DES LETTRES
DE LYON.

—
COURS DE LITTÉRATURE ANCIENNE. — M. DEMONS.

Si les habitants de quelque continent inconnu ou de quelque planète lointaine envoyaient dans notre Europe une députation chargée de transplanter chez eux nos mœurs et nos lois, et si à son retour cette députation s'évertuait à leur prouver que nul général ne saurait disposer convenablement ses troupes à moins d'avoir longtemps aligné symétriquement les termes barbares d'une langue qu'on ne parle plus ; que nul magistrat ne saurait interpréter d'une façon intelligente les lois de son pays, lesquelles sont écrites dans la langue de ceux qui l'habitent, à moins d'avoir consumé dix ans de sa jeunesse à plaquer dans sa mémoire les expressions